

Veranstalter

Kreisvolkshochschule und Kuratorium für
Kunst- und Denkmalpflege Zehnthaus
mit freundlicher Unterstützung
der Sparkasse Südpfalz

Zehnthaus Jockgrim

Wir sind ein Kunst- und
Kulturverein mit 220 Mitgliedern,
der 1977 gegründet wurde

Unsere Schwerpunkte sind
anspruchsvolle bildende Kunst,
Musik und Literatur

Wir wollen Kunst und Kultur
sichtbar machen

Wir bieten Künstlern ein Podium
und fördern sie

Wir wollen Kinder und Jugendliche
professionell an die Kunst
heranführen

Wir besuchen gemeinsam
Kunstaussstellungen

Ausstellung
vom 20. Juni bis zum 18. Juli 2021

Öffnungszeiten (Ausstellungen):

Samstag 15.00 - 17.00 Uhr
Sonntag 11.00 - 17.00 Uhr
Parkplätze unterhalb der Kirche

Die Ausstellung findet unter den zur Zeit
geltenden Coronavorschriften statt.

Die Teilnahme an der Vernissage ist nur
mit Voranmeldung unter der Mail-
adresse zehnthaus@gmx.de möglich.

Das gilt auch für den Besuch der
Ausstellung zu den oben genannten
Öffnungsterminen.

Weitere Informationen finden Sie unter:
www.zehnthaus.net

Kuratorium für Kunst- und Denkmalpflege Zehnthaus

Zehnthaus Jockgrim
Ludwigstraße 26-28
76751 Jockgrim

Mail: zehnthaus@gmx.de
www.zehnthaus.net



Brigitte Nowatzke-Kraft

Malerei/Objekte

Elke Hennen

Installation/Objekte



EINLADUNG





Brigitte Nowatzke-Kraft

lebt und arbeitet in Karlsruhe-Grötzingen

Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste in Karlsruhe, Kunstgeschichte an der Universität Karlsruhe, danach Lehrtätigkeit

Zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen sowie Projektbeteiligungen

Mitglied bei BBK und GEDOK

2018 Künstlerauszeichnung des Freundeskreises Badisches Malerdorf Grötzingen e.V.

2010 Preisträgerin Kunstpreis der Stadt Baden-Baden und der Gesellschaft der Freunde junger Kunst: „Künstler in Baden-Baden“

Arbeiten in öffentlichem Besitz und Kunst am Bau

Regierungspräsidium Karlsruhe, Städtische Galerie Karlsruhe, Badisches Landesmuseum, Kulturreferat der Stadt Karlsruhe, Ortsverwaltung Grötzingen, Stadtamt Durlach, Stadtwerke Karlsruhe, St. Vincentius-Kliniken Karlsruhe, Stadt Baden-Baden, Rathaus Bruchsal, Feuerweherschule des Landes Baden-Württemberg, Zentrale Aus- und Fortbildungsstätte der ev. Kirche Pfalz, Landau, Theater am Engelsgarten, Wuppertal, St. Paulusheim Bruchsal, Glasfenster, Charlottenklinik Stuttgart, künstlerische Raumgestaltung, Jugend-Treff Grötzingen, Fassadengestaltung.

www.nowatzke-kraft.de



Die Kreisvolkshochschule und das Kuratorium für Kunst- und Denkmalpflege Zehnhaus lädt Sie und Ihre Freunde recht herzlich zur Eröffnung der Doppelausstellung

SüdNord

mit Malerei und Objekte
von **Brigitte Nowatzke-Kraft**

und Installation und Objekte
von **Elke Hennen**

am Sonntag, 20. Juni 2021 um 11.00 Uhr
in das Zehnhaus Jockgrim ein.

Begrüßung

Wolfgang Nolting

1. Vorsitzender

Einführung

Simone M. Dietz

Kunsthistorikerin Karlsruhe

Musik

„Lluvia“

Simone Würth, Tasteninstrumente

Deborah Würth, Tasteninstrumente, Gitarre

Kuratorin

Brigitte Sommer



Elke Hennen

lebt und arbeitet in Karlsruhe

Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste in Stuttgart und Karlsruhe,

Medienkunst, Hochschule für Gestaltung, Karlsruhe

Dozentin im Bereich Kunst auf Schloss Rotenfels,

Künstlerische Leitung im Bereich plastisches Arbeiten für die

Kulturakademie Stiftung Kinderland Baden-Württemberg

Mitglied bei Künstlerbund Baden-Württemberg, BBK und GEDOK

Als bildende Künstlerin im Bereich Objekt, Skulptur, Installation und Mixed Media tätig.

www.elkehennen.de